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Le développement durable

Au-delà de l’actualité internationale 
liée à la hausse des prix de l’énergie et 
aux éventuels délestages annoncés 
par la Confédération sur l’hiver 
passé ou à venir, la Fondation les 
Baumettes s’est engagée dans une 
démarche de réflexions et d’actions 
écologiques depuis quelques 
années déjà. C’est dans cette optique 
qu’une campagne d’affichage 
institutionnelle a été réalisée dans 
tous les endroits jugés stratégiques 
afin de sensibiliser l’ensemble 
des personnes fréquentant 
l’établissement (résidant·es, 
membres du personnel, visites) 
à adopter des bonnes pratiques 
quant à l’extinction des lumières 
et des appareils électriques en cas 
d’inutilité. En effet, il s’agit d’un éco-
geste simple et empreint de bon 
sens à la base, mais qui ne trouve 
toutefois pas toujours d’écho dans 

nos actes quotidiens et qui laisse 
une empreinte écologique non 
négligeable.
Pour aller encore plus en avant dans 
cette thématique, les membres du 
groupe développement durable de 
la Fondation sont allés à la rencontre 
de l’ensemble des résidant·es de 
chaque unité afin d’obtenir leur 
aval quant à un affichage jugé 
plus intime puisque touchant un 
espace personnel. Depuis la mi-
avril, l’affiche ci-dessous est donc 
désormais visible soit sur la face 
intérieure de la porte des chambres 
des résidant·es, soit sur la face 
extérieure :
Il est réjouissant de relever que 
l’accueil des résidant·es réservé 
à cette campagne d’affichage 
fut plus que largement positif, ce 
rappel ayant également du sens à 
leurs yeux pour les personnes les 
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accompagnant au quotidien ou les 
proches leur rendant visite.
Cette campagne de sensibilisation 
va dans le sens du mandat qui a 
été délégué en 2022 à l’association 
Energo, un centre de compétences 
pour l’efficacité énergétique 
dans le bâtiment, afin d’évaluer 
les possibilités d’économicité 
exigée par la Confédération au 
niveau de notre consommation 
institutionnelle en gaz et en 
électricité  ; un probant résultat 
de 16% d’économie a ainsi pu 
être atteint suite à cet audit. 
Elle rejoint également le travail 

conséquent du service technique 
quant au remplacement de tous 
les luminaires au LED, que ce soit 
au sein de l’EMS ou des logements 
protégés, pour ne citer que ces deux 
exemples.
Nous espérons que ces quelques 
lignes et le rallongement des 
jours vous auront donné envie de 
participer à ces efforts déployés 
envers une consommation 
énergétique plus durable et vous 
en remercions d’avance. 
Nous vous souhaitons un beau 
mois de mai ! 


